



報道関係者各位

2013年7月29日

千葉県柏市・グアム友好都市 22 周年 第 36 回 2013 柏まつりに参加 ミス・アース・グアムなど親善使節団が来日

グアム政府観光局は、7月27日（土）～7月28日（日）にグアムの友好都市である千葉県柏市で開催された「第36回 2013 柏まつり」に親善使節団を送り、柏市民や来場者の方々と交流を深めました。今年でグアムと柏市が友好都市となって22周年となります。

柏まつりには、グアム政府観光局の副局長ネイサン・テナイト、ミス・アース・グアムのサラ・エリザベス・フィラッシュさんやグアム政府観光局の日本マーケティングスタッフをはじめとする使節団が参加し、オープニングのテープカット式典やパレードに参列しました。初日に開催された「柏おどりコンテスト」には、ミス・アース・グアムが NPO 法人 柏市国際交流協会チームの一員として参加し会場を湧かせ、同チームは「柏ユネスコ協会賞」を受賞。また創作踊りを披露した「日々感動」チームには、グアム友好賞が授与されました。

【柏まつりの背景】

柏まつりとは毎年7月下旬に2日間行われる千葉県内最大級の祭の1つで、毎年70万人の人出があります。グアムと柏市は1991年の柏まつりから現在まで、友好都市交流活動や中学生交換派遣等の様々なイベントを通して親密な交流を深めてきました。

使節団は、柏市役所をはじめ、柏市商工会議所、グアムでトレーニングキャンプを実施した実績のある柏レイソルなどを表敬訪問しています。いずれもグアムと柏市は、交換留学生の派遣など積極的な交流を深めており、今後もお互いの街の魅力を伝えあい、より良好な関係を続けていきます。



柏市を表敬訪問するネイサン・テナイト副局長（右から2番目）とミス・グアム（左から2番目）



柏まつりのテープカットの様子



柏おどりを一緒に踊るミス・グアム